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ESTADO DA BAHIA
CAMARA MINICIPAL DE IBITITA
PRAQA SENHOR DO BOMFIM, N° 29, 
CENTRO, IBITITA-BA.

Aos quatro dias do mes de abril de 2024, nesta cidade de Ibitita- Estado da 

Bahia, na Sala de Sessbes as nove boras, realizou se a Reuniao 

Extraordinaria, na Camara Municipal de Ibitita,na condipao de presidente 

interino da casa o Vice Presidente Gleison Cunha, abriu a sessao, em virtude 

da ausencia, da presidente Maria Aparecida Santana da Silva Neiva, 

justificada por motivo de forpa melhor. Inicialmente por meio do livro de 

presenpa, registrou o comparecimento dos nobres vereadores, que compbem o 

poder Legislativo. Dando seguimento, o presidente interino, dissera que se 

tratando de uma sessao extraordinaria, convocada com firn unico e exclusive, 

passaria diretamente para a ordem do dia, que de conformidade com o edital 

de convocagao, consta: Primeira discussao e votapao do Projeto de lei de n° 

42/2024 - que dispbe sobre autorizagao ao Poder Executivo Municipal a 

repassar aos Agentes Comunitarios de Saude (ACS) e aos Agentes de 

Combate as Endemias (ACE), incentivo financeiro adicional e da outras 

providencias..Em seguida o presidente interino Gleison Cunha, deu um 

intervale de 15 min, para que, a comissao analisasse o projeto de lei em 

questao.Apos o termino da avaliagao pelos membros da comissao 

pertinente, o presidente em exercicio, convidou o assessor juridico da 

casa. Dr Dalmo Dourado, para apresentar o parecer da comissao, logo 

em seguida o projeto de lei foi posto em votagao pelo o presidente 

interino, que no ato todos os vereadores antes de dar seu voto, 

enalteceram os profissionais em questao, destacando que, nada mais 

justo a categoria adquirir o seu direito, pois sao profissionais que 

merecem todo respeito. Em seguida teve inicio a votagao da materia, 

sendo ela aprovada por unanimidade.Prosseguindo usou da tribuna livre da 

casa o representante da categoria o Sr Judson onde o mesmo agradeceu todos 

vereadores e gestao municipal pelo o apoio, em tempo agradeceu a pessoa do 

vereador Guimailton Reis pela o base incondicional que o mesmo ofereceu 

durante o processo de elaboragao do projeto.Nao havendo mais nada a tratar o 

presidente em exercicio, agradeceu a presenga e encerrou a sessao, para 

constar foi lavrada a ata que apds ser lida e aprovada segui assinada pelos 

vereadores e encerrada pelo presidente em exercicio Gleison Jose da Cunha.
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